
◇１年生が野菜を栽培します。
６月28日（水）、１年生が総合的な学習の
時間に、野菜の苗を植えました。この畑に使
われている肥料は、給食の残飯を使って給食
センターで作ったものです。この日はＪＡ秋
田おばこの職員の方の指導で、キュウリ、オ
クラ、ニンジンを植えました。キュウリ用の
ネットは用務員の三浦一さんが設置してくれ
ました。たくさんの方々の協力を得て、立派
な野菜を育てていきます。苗を植えながら「有
機肥料って何？」という問いを発する生徒もいました。そのことについては、13日（木）に、大
曲農業高校の博士号教員の先生を招いてしっかり勉強します。野菜は、夏休み頃に収穫期を迎え
ます。８月30日（水）には収穫した野菜を使っての省エネクッキングを行います。野菜の地産地
消を楽しみにしてください。

◇オーステッド・ジャパンから動画と写真が提供されました。
洋上風力発電のＶＲ体験を企画してくださった、オーステッド・ジ
ャパンから、プロの撮影による当日の動画と写真が提供されました。
すでにＨＰにアップしていますので、ぜひご覧ください。動画には、
最上東陽さん、今野寛人さん、古谷美結さんのインタビューも掲載さ
れています。

◇学校評議員会が開かれました。
７月４日（火）、第１回学校評議員会が開かれました。今年の本校の学校評議員は、黒田清志様、

小松國夫様、髙階美智子様、鈴木直道様の４名です。授業を一巡して見ていただいた後、学校運
営についてご指導をいただきました。
○学校評議員の皆さんから（抜粋）
・数学でお互いに教え合っていた。これは、実社会でも行われること。
・洗練された子どもたち。やるべきことを理解して授業に向かっている。
・一人一人がしっかり授業に参加している。生徒に合わせてきめ細かい指導がなされている。
・男女の仲がいい。一緒に伸びていこうとしている。

◇ゴーヤの成長がスゴいです！
６月20日（火）に植えたゴーヤが、ものすごい勢いで成長しています。すでにネ
ットに絡みついて、上へ上へと伸びています。夏休みには職員室東側に、立派な「緑
のカーテン」が出来上がりそうです。今年もたくさんの実を付けることでしょう。
この成長の要因は、給食由来の有機肥料なのかも知れませんね。この肥料を入れた
花壇に植えたマリーゴールドもシャキーンと立っていますから…。

◇今年の南中もすごいぞ！③
すごいぞシリーズの３回目、今回は３年生の取組を紹介します。
○３年生の総合的な学習の時間のテーマは「国際情勢と環境～未来のために今私たちができるこ
と～」です。
・７月13日（木）に国際教養大学を訪問し、自分たちのＳＤＧｓの取組を発表し、大学生と交
流します。
・ケンタロ・オノさんの仲立ちで、キリバスの中学生とzoomを使ってオンライン交流をします。
そこで一緒に地球温暖化について考えます。
・11月８日（水）からの修学旅行で、デンマークの日本大使館を訪問し、自分たちのＳＤＧｓ
の取組をプレゼンします。デンマークは、オーステッド社の本社がある国です。残念ながら、
キリバス大使館は日本にはないので、訪問できません。
・産業技術総合研究所の研究員の方をお招きし、燃料電池（水素で発電する装置）についての
学習をします。また、実際に燃料電池を作成します。

◇祈健闘！ 吹奏楽部（県南コンクール 9日：大曲市民会館）
剣道部（県大会 8日：秋田県立武道館）
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